

Rezension

Die drei ??? Kids

Tanz der Piraten

Das Kinderbuch „Die drei ??? Kids Tanz der Piraten“ von Ulf Blanck ist ein Detektiv-Abenteuer aus der beliebten Reihe „Die drei ??? Kids“. Die Sonderausgabe für McDonald's Deutschland ist 2019 bei der Frank-Kosmos Verlags-GmbH & Co. KG erschienen. Das Taschenbuch hat 8 Kapitel und 64 Seiten. Es handelt von drei Jungen, die den Spuk der Piraten in Rocky Beach aufklären.

„Die drei ??? Kids Tanz der Piraten“ ist sehr spannend und nicht langweilig. Das liegt vor allem an dem mitreißenden Schreibstil, mit dem die Erlebnisse der Hauptfiguren Justus, Peter und Bob packend erzählt werden. Aufgeregt berichten sie Kommissar Reynolds über die merkwürdigen Ereignisse auf dem Marktplatz von Rocky Beach. „Sie kannten ihn gut, denn schon oft hatten sie ihm bei schwierigen Fällen geholfen.“ Nun beginnen sie als „Spezialeinheit“ ihre Ermittlungen. Die Detektivarbeit der drei Freunde wird anschaulich geschildert und ist immer nachvollziehbar. Das finde ich sehr gut. Man kann sich leicht in die Hauptpersonen hineinversetzen.

Insgesamt erlebt man beim Lesen der Geschichte genauso ein Abenteuer wie Justus, Peter und Bob. Die Erzählung ist abwechslungsreich und spannend. Deshalb ist „Die drei ??? Kids Tanz der Piraten“ sehr empfehlenswert, vor allem für Jungen. Von der Kinderbuch-Serie „Die drei ??? Kids“ gibt es viele Bücher für Leser ab 8 Jahre.

